

Présentation de l'Étape

- **Forme juridique** : « l'Étape » Centre Œcuménique d'Accueil est une association chrétienne sans but lucratif au sens des articles 60 et suivants du Code civil
- **Membres fondateurs et initiateurs** : Paroisse de Vevey de l'Eglise Réformée du Canton de Vaud, Paroisses catholiques de Vevey et environs, Église réformée de langue allemande de Vevey, Armée du Salut de Vevey et les Cartons du Cœur de la Riviera
- **Buts poursuivis** : l'Étape a pour but d'offrir un lieu d'accueil et de rencontre ouvert à tous, afin d'y proposer diverses activités en vue d'encourager l'entraide et le partage, dans un esprit chrétien avec le souci du respect des convictions de chacun (voir Article 2 des Statuts).

La place de notre association est des plus authentiques du point de vue de la mission des Églises, et fort pertinente dans le contexte social actuel.

Pratiquement, l'Étape est ouverte le mardi à 12h pour le repas servi à table à 12h15 et accueillant jusqu'à quarante-cinq personnes. Le prix du repas est fixé à cinq francs, chacun pouvant déposer dans la crousille un montant selon ses possibilités. Un repas de Noël est offert aux bénéficiaires.

Le mardi dès 14h30 et le vendredi dès 10h : distribution alimentaire appelée « Coup de Pouce » pour environ 45 personnes. Cette nouvelle mission a débuté en 2007. L'Étape est responsable en matière de distribution de produits alimentaires pour la Riviera, en accord avec ses principaux partenaires : ACT, Les Cartons du Cœur Riviera, Caritas, St. Vincent-de-Paul et les Services sociaux des communes de la région.

La nourriture distribuée est collectée et nous est livrée par Table Vaudoise, antenne de Table Suisse.

Ainsi, chaque semaine, notre association distribue t'elle jusqu'à 100 cabas de nourriture.

L'Étape met également à disposition chaque mardi un service de repassage et couture. Des membres bénévoles aident les personnes qui n'ont pas la possibilité de laver leur linge chez eux, à le faire à moindre frais.

Aux heures d'ouverture, un représentant de chaque paroisse, en alternance, répond aux demandes de soutien, moral ou financier.

Organisation de l'Étape : La structure organisationnelle de notre Association est celle décrite dans nos statuts remis en annexe. Le Comité est actuellement formé de dix personnes, notamment de deux membres de l'Eglise catholique, d'un membre de l'Eglise évangélique « La Passerelle » et d'un pasteur de l'Église évangélique réformée.

- **Les bénévoles** : au nombre de 40 environ, accueillent et encadrent les bénéficiaires.
- **Le nombre des repas** : plus de 2'000 par an.
- **Finances** : L'Étape vit essentiellement de dons
- **Locaux** : deux étages d'une maison louée à la commune de Vevey